

入選

レンガひとつひとつに 刻まれた時

栗原 崇至 様

入選



いつ終わるかわからない、気が遠くな
るような庭づくりのスタートでしたが、
気がつけば10000個以上のレンガを
使用し、25年以上の歳月が流れてい
ました。まだ、庭づくり作業は終わってい
ませんが、ひとつひとつのレンガに嬉しい
時や楽しい時、苦しい時そして悲しい時
などさまざまな思いが刻まれています。

最初は自分自身が癒やされたいとの
思いで始めた庭づくりですが、家族そし
てご近所の方へと広がり、今では遠方よ
りオープンガーデンに訪れて下さる方々
の癒やしの場になりました。また、多く
の野生動物や野鳥などの集いの場にも
なっており、その愛らしい姿や美しい声、
そして夜はフクロウの声と月明かり、満
天の星、流れ星、そして夜景にも癒やさ
れています。

我が家を訪れてくださった方々には、
ゆっくりとくつろいだ時間をお過ごしてい
ただきたく、庭で収穫したハーブや野
菜、そしてブルーベリー・アンズ、クッキ
ングアップルなどの果樹を使って、味覚
でも楽しめるように心がけています。

現在、このコロナ禍において、直接お
会いすることが難しい中、SNSなどを
通じて、ご自分の庭のように様子を気に
かけてくださったり、再会を楽しみにさ
れているお話を胸が熱くなります。
1日そして四季を通して、同じ表情
を見せない庭を眺めながら、これからも
レンガの数が一つ増えるごとに、新しい
思い出と癒やしが増えていくことと思
います。

私の癒やしのガーデンストーリーは、
今から25年以上前、都市を襲った未
曾有の大災害「阪神淡路大震災」から
始まりました。被災した実家、生まれ
育った街は壊滅、変わり果てた状況から、
一時は茫然となりましたが、これまでの
すべてについて見つめなおす大きな変化
点になりました。

その後、これから先の人生を考え、縁
もゆかりもない信州への移住を決意し
ました。広大な自然に囲まれたこの地
を選んだ理由は、幼いころから動植物

や昆虫などさまざまな生き物が好きで
癒やされてきたことが理由でした。
しかし、見知らぬ場所では楽しいこと
ばかりではなく、未体験したことやわから
ないこと、慣れないことも多く、日々さ
まざまな課題に向かい、新たなストレ
スにもなっていました。そのような中、
自宅を建てる機会に恵まれ、ここから
我が家の庭づくりがスタートしました。

最初に決めたことは、ゴールは決めずデ
ザインから制作まで、すべてD.I.Y.で英
国調のガーデンを作ることでした。

いつ終わるかわからない、気が遠くな
るような庭づくりのスタートでしたが、
気がつけば10000個以上のレンガを

ばかりではなく、未体験したことやわから
ないこと、慣れないことも多く、日々さ
まざまな課題に向かい、新たなストレ
スにもなっていました。そのような中、
自宅を建てる機会に恵まれ、ここから
我が家の庭づくりがスタートしました。

最初は自分自身が癒やされたいとの
思いで始めた庭づくりですが、家族そし
てご近所の方へと広がり、今では遠方よ
りオープンガーデンに訪れて下さる方々
の癒やしの場になりました。また、多く
の野生動物や野鳥などの集いの場にも
なっており、その愛らしい姿や美しい声、
そして夜はフクロウの声と月明かり、満
天の星、流れ星、そして夜景にも癒やさ
れています。

講評